

Antrag der CDU-Fraktionen im Stadtrat Landstuhl

Herrn Stadtbürgermeister
Ralf Hersina
Rathaus
66849 Landstuhl



02.03.2021

Antrag zum Aufstellen von Hundekotbeutelspender sowie die dazugehörigen Abfallbehälter.

Sehr geehrter Herr Stadtbürgermeister,

die CDU-Fraktion beantragt die Beratung und Beschlussfassung folgenden Antrages:
Aufstellen von Hundekotbeutelspender sowie die dazugehörigen Abfallbehälter an den unten aufgeführten Örtlichkeiten.

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Stadtbürgermeister sowie die Verwaltung werden beauftragt an den angegebenen Örtlichkeiten Hundekotbeutelspender sowie die dazugehörigen Abfallbehälter aufzustellen. Sollte die Möglichkeit bestehen die erforderlichen Gelder (Deckungsfähig mit anderen nicht abgerufenen freiwilligen Leistungen) aus dem Haushalt 2020 zu nehmen, gilt es diesen Antrag Zeitnah umzusetzen um den Haushalt 2021 nicht zusätzlich zu belasten.

Begründung:

Die ungeliebten Hinterlassenschaften der Hunde auf Gehwegen, Wiesen und anderen öffentlichen Flächen führen immer wieder zu Verärgerung bei Bürgern und Gästen der Stadt Landstuhl. Es ist sehr unangenehm, wenn man aus Versehen hineintritt und kann aufgrund der Möglichkeit der Schaffung von Infektionsherden sogar gefährlich werden. Ein besonderes Risiko besteht für spielende Kinder welche mit Hundekot in Berührung kommen. Aus hygienischer und gesundheitlicher Sicht sollte das Wegräumen dieser Verschmutzungen daher oberstes Gebot sein.

Durch das Einstellen der drei Straßenreiniger wurde die Sauberkeit in unserer Stadt deutlich verbessert. Leider gilt dies jedoch nicht für die Hinterlassenschaften von Hunden. Hier dürfte das Aufstellen von Hundekotbeutelspender sowie die dazugehörigen Abfallbehälter eine gute Möglichkeit darstellen um die Sauberkeit in dieser Hinsicht zu steigern.

Die CDU hat sich zunächst für folgende Örtlichkeiten zum Aufstellen solcher Stationen entschieden:

In der Kernstadt:

- Zweimal „Neuer Markt“ **je mittig** an den Flanken (d.h. Gartenstraße und von Richthofen-Straße
- **An dem Aufgang** zur Burg neben der Zehntenscheune (Treppchen)
- **An dem Eingang vom Fußweg** zur Burg, aus dem Burgweg kommend und weiter über halb vom Moorbad
- Auf dem Parkplatz HI.Geist Höhe der Einfahrt von der Luitpoldstraße
- Einmal am Adolph-Kolping-Platz
- Zweimal um den „Alten Markt“

Im Stadtteil Melkerei:

- Jeweils an **Eingängen** zum Wald an den beiden Bolzplätzen
- Am Waldeingang am Herrengärtchen
- Auf dem Parkplatz der Burg
- Am Waldeingang vor der Zufahrt zum Forsthaus

Im Stadtteil Atzel:

- Einmal an der Marienkapelle
- Einmal an der Bushaltestelle Berliner Straße am Fußweg zur Stadt
- Einmal am Spielplatz an der Straße „In der Atzel“
- Einmal Spielplatz Fichtenstraße
- Einmal Mittelbrunner Straße (Höhe der ehemaligen Tankstelle)
- Einmal Königsbergerstraße in der Nähe der Glascontainer
- Einmal Wendeplatz Stettiner Straße

Diese können gerne in Abstimmung in dem dafür zuständigen Ausschuss ergänzt werden.

Die Leerung sowie die Befüllung der Stationen soll durch die Stadtreiniger erfolgen.

An dieser Stelle möchte sich die CDU bei den drei Stadtreinigern für ihren Einsatz bedanken.

Denn durch diesen ist die Sauberkeit und damit die Aufenthaltsqualität in unserer Stadt deutlich gestiegen.

Mit freundlichem Gruß

Gerhard Malinowski
Fraktionsvorsitzender der CDU

